

Communiqué de presse



24 JANVIER 2024

COMMUNIQUÉ DE TV5MONDE

TV5MONDE présente ses plus sincères excuses aux pays concernés, le Cameroun et la Guinée-Conakry, pour les erreurs commises dans un tableau de présentation des matchs en cours de la CAN, la Coupe d'Afrique des Nations 2023, sur son antenne dans son journal, 64' le Monde en français. Les drapeaux présentés n'étaient pas ceux des pays concernés. Une erreur dont TV5MONDE mesure la gravité.

Un manque de vigilance dans la chaîne de production a conduit à cette méprise. TV5MONDE a, dans ses différentes éditions, reconnu cette défaillance et assure redoubler d'attention d'ici la fin de cette compétition.

Consciente de l'émotion, particulièrement au Cameroun, provoquée par son erreur, TV5MONDE veillera scrupuleusement à bien utiliser le seul et unique drapeau consacré par la loi fondamentale de la République du Cameroun, vert-rouge-jaune frappé d'une étoile d'or.

Contacts presse

Carole Reichardt – Directrice adjointe de la communication – carole.reichardt@tv5monde.org

Audrey Rolland – Responsable des relations presse – audrey.rolland@tv5monde.org